

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

IV.1. Kesimpulan

Dari perancangan interior Toko ACD *Brand* dengan Konsep *Industrial* ini dapat disimpulkan bahwa :

1. Bisnis yang bergerak di bidang komersil toko pakaian ini merupakan bisnis yang memiliki potensial dan akan terus berkembang. Fakta tersebut menunjukkan adanya banyak persaingan yang ketat, perlu adanya inovasi yang terus dikembangkan hingga menjadi nilai tambah bagi perusahaan itu sendiri. Perancangan Interior Toko ACD *Brand* merupakan alat untuk menarik minat pelanggan toko pakaian.
2. Memiliki konsep interior dengan konsep *industrial* agar memiliki karakter material *unfinished* dan *low budget* dengan bahan material *industrial* berupa besi, logam, baja, pipa saluran pembuangan, *container box*, peti kemas, kayu bekas, yang semuanya itu dipadukan dengan unsur berbagai pakaian bekas pria.

IV.2. Saran

Perancangan Interior Toko ACD *Brand* dengan Konsep *Industrial* tidak terlepas dari beberapa proses, dimulai dari melakukan *survey*, mengumpulkan data-data dari lapangan maupun dari jurnal dan buku yang berkaitan dengan desain yang digarap, melakukan analisis permasalahan dan membuat beberapa alternatif desain, menganalisis kebutuhan ruang dan elemen pembentuk ruang. Proses-proses ini sangat penting untuk menciptakan desain yang baik. Dengan

melalui proses yang diterapkan, diharapkan perancangan toko *ACD Brand* dengan konsep *industrial* dapat menjadi acuan masyarakat dan para pembisnis agar mengembangkan inovasi tempat usaha mereka melalui interior.

Pada saat melakukan kuisisioner di Google Drive mendapat banyak masukan dan saran dari beberapa mahasiswa, kalangan pekerja maupun mahasiswa dari luar kampus Universitas Potensi Utama Medan. Saran yang diberikan pun bersifat *positif* dan membangun penulis untuk menjadi lebih baik lagi. dan pengkarya dapat menyimpulkan dari keseluruhan kritik dan saran yang diberikan bahwa karya yang dibuat oleh pengkarya sudah cukup bagus dan pengkarya diminta untuk lebih mengeksplorasi lagi tentang konsep yang dibuat agar tercapai hasil yang maksimal dan lebih baik dari sebelumnya dan gambar-gambar yang dirancang harus lebih jelas lagi agar lebih mudah dipahami dan dicerna dan maket yang dibuat lebih dimaksimalkan lagi. Dari kesimpulan kritik dan saran dari pengunjung tersebut penulis semakin semangat dalam mengerjakan tugas akhir.